



« **DES VILLES COSMOPOLITES, UN CLIMAT DOUX, LA BEAUTÉ DE LA NATURE, TOUS CES AGRÈMENTS FONT DE LA COLOMBIE-BRITANNIQUE, AU CANADA, L'UN DES ENDROITS LES PLUS ATTRAYANTS DU MONDE AUPRÈS DES INGÉNIEURS QUI INVESTISSENT DANS LEUR CARRIÈRE. PLUSIEURS UNIVERSITÉS ET AUTRES ÉTABLISSEMENTS D'ENSEIGNEMENT POSTSECONDAIRE OFFRENT UN BASSIN DE DIPLOMÉS DE GRANDE QUALITÉ DANS LEQUEL HUGHES AIRCRAFT PUISE POUR ALIMENTER SA CROISSANCE FUTURE.** »

— W.C. SITLAND, PRÉSIDENT,
HUGHES AIRCRAFT OF
CANADA LIMITED, SYSTEMS
DIVISION



UN MODE DE VIE SAIN ET SOPHISTIQUE

Le Canada est célèbre pour la stabilité et la solidité de ses institutions politiques, bien qu'on y trouve de nombreux courants de pensée politique. Les cadres qui s'établissent au Canada peuvent se réjouir à la perspective non seulement de la prospérité de leur entreprise, mais aussi d'une vie très agréable. D'après le Human Development Report des Nations Unies, le Canada se classe premier parmi tous les pays du monde, mesurés à l'indice du développement humain de l'Organisation des Nations Unies (ONU), qui réunit des indicateurs économiques, sociaux et politiques.

UN ENSEIGNEMENT DE HAUTE QUALITÉ ET PEU CÔUTEUX

On trouve au Canada des établissements d'enseignement secondaire publics et privés, y compris des écoles internationales dont les élèves viennent des quatre coins de la planète. Les universités et collèges canadiens comptent parmi les meilleurs du monde. Grâce au soutien important du secteur public, les étudiants reçoivent un enseignement de bonne qualité moyennant des frais de scolarité considérablement moins élevés que ceux d'établissements scolaires équivalents aux États-Unis.

DES VILLES PROPRES OÙ IL FAIT BON VIVRE

Le Canada compte 26 agglomérations de plus de 100 000 habitants et 3 grandes villes de plus d'un million d'habitants. Nombre de ses villes sont parmi les plus propres, les plus sûres et les plus



pittoresques d'Amérique du Nord. Les taux de crimes graves n'y atteignent pas la moitié de ceux des villes américaines. De plus, les villes canadiennes sont renommées pour leur caractère cosmopolite et pour l'harmonie des rapports entre les divers groupes ethniques qui y habitent. L'air y est pur, et l'eau du robinet y est potable grâce aux efforts du gouvernement et de l'industrie, qui collaborent à la protection de l'environnement.

VOICI D'AUTRES ATTRAITS DES VILLES CANADIENNES :

Des activités culturelles variées – Le théâtre, le cinéma, la musique, la danse, les musées, les galeries d'art et les bibliothèques publiques y sont de grande qualité. Les villes canadiennes possèdent des orchestres, des compagnies d'opéra et des troupes de ballet qui font des tournées internationales très applaudies. Elles accueillent par ailleurs des artistes de renommée mondiale. D'après un rapport du U.S. National Endowment for the Arts, le Canada est un chef de file au chapitre du financement public (montant par habitant) des arts et de la culture.

